
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＲＩ第 2620 地区静岡第 2 グループ 

沼津ロータリークラブ 

WEEKLY BULLETIN 

 

2024～2025 年度 ＲＩテーマ 

事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 15 

          ビレッジ 35 303 号 

☎055-963-0515 FAX055-963-5202 

 

例会場 〒410-0802 沼津市上土町 100番地１ 

沼津リバーサイドホテル 

☎055-952-2411 FAX055-952-2455 

 

会   長  峯 村  祐 紀 子 

幹   事  野 口  陽 一 

会報委員長  村 上  綾 一 

2024～2025 NO.17 

ＲＩ会長 

ステファニー A． アーチック 

RＩ２６２０地区ガバナー 

小泉 久司 

第 3461 回例会    2024.12.6 

会長挨拶       会長 峯村 祐紀子 

輸送機関等、人流、物流が集中する年末年始の繁
忙期に入りますが、安全総点検をして意識の高揚を
図るために令和 6 年 12/1~令和 7 年 1/10 までの期
間で運輸局に報告義務があります。弊社でもお客様
の命をお預かりする業務として出庫前には前日の
睡眠状態、体温検査、アルコールチェック、血圧を
測り数値もプリントアウトして管理しています。常
備薬のある乗務員にはお薬手帳の提示をさせ最低
限の事として健康面での管理をしています。それで
も今年の寒暖差で、胃腸炎、インフルエンザ、マイ
コプラズマ肺炎、RS ウィルスなどが流行り、マス
クは相変わらず手放せません。乗務員の突然の欠勤
は予約の仕事が間に合わず、時々息子も乗務員とな
って運転する事もあります。 

先日、今年の流行語大賞が発表されました。ドラ
マの影響らしく「ふてほど」に決まりましたが、私
の周囲では余り浸透していませんでした。国会答弁
の際、辻本議員が石破総理の答弁にその流行語を使
われましたが、それは一見によるもので、その後の
石破総理の表情は穏やかな笑顔のように感じまし
た。 

本日は年次総会と団欒例会です。地区のアンケー
トの中にクラブではフォーラムを開催しています
か？という質問がありました。フォーラムというと
大々的なものと思ってしまいましたが、団欒例会で
議案をあげて意見を出し合う事でも良かったよう
です。今回は 3 名の卓話形式でお話頂きます。 

ゲスト 勝又康充様 

（株式会社カツマタ代表 取締役社長） 

米山記念奨学生 馮鋭君 

他 RC 出席 山本君（12..1 行動計画推進ラーニング

セミナー） 

實石君・野口君・大村君・田島君・上田

君・渡邊(洋)君・吉野君 

（12.1 沼津 4RC 対抗ゴルフコンペ） 

 

出席報告 
会員総数 40 名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席計算に用いた出席者数 34 名 

出席率 85％ 

前々回の修正出席率 97.5％ 

欠席者（6名） 木村君・中村君・清君・髙原君・

渡邉(秀)君・渡邊(洋)君 

12 月 13 日（金）例会プログラム 

第 2 回クラブ協議会 

・常任委員会委員長 

・クラブラーニングファシリテーター 

・ＳＡＡ 

会員誕生日 該当者なし 

配偶者誕生日 野際智久紗様(宏行君) 

結婚記念日 該当者なし 

 



非常時対策員会について      
危機管理委員会 大村愛美 

非常時対策委員会は今年度第 2 回理事会で承認

された新しい委員会です。沼津クラブの抱える課

題を明確にして調査・検討する、理事会に提言して

いくなどが委員会のイメージです。従来の委員会

編成では補えないこと、月 1 回の理事会だけでは

検討し尽くせないことなどを取り上げる予定です。

しかしながら、発足したばかりで委員会の在り方

についてはしっかりした骨格が決まっておりませ

ん。皆様からのご意見・ご要望をお待ちしています。 

【非常時対策委員会メンバー】 

實石学君、清マキ君、大村愛美、東宗徳君、山本洋

祐君、木村治司君、峯村祐紀子君 

クラブの内情がわかっている会⾧経験者と専門職、

現会⾧が今年度メンバーです。 

地区補助金状況報告      幹事 野口陽一 

昨年の地区大会後の有志による２次会で、物を

買って贈呈するというやり方は見直した方が良い

のではとの話が出ました。代替案として出たのが

マグロ解体ショーを施設の子供達に体験させると

いう話でした。次期幹事何とかしろ！との言葉を

真に受けたのが運の尽き。その後の地区補助金セ

ミナーや補助金申請で右往左往しながらも、初の

試みだから仕方ないと言訳しつつ、出来る形にア

ジャストさせて実現すれば良いと考えていました。

臨時理事会まで開いていただき実現を目指しまし

たが、当初の狙いから乖離した形になっている、準

備も不足しているとの指摘から見直すことに。実

行委員会を組織して当初の狙いに沿った実現を目

指そうと、現時点では来年 2/23（日)に春の木幼稚

園にて開催するという線で準備を進めております。

会員増強のご協力  会員増強委員会 大友保志 

本日は会員増強に付いて皆さんへご協力をお願

いしたいと思います。皆さんもご承知の通りこの 4

～５年会員減少に歯止めが掛かりません。 

そこで皆様にご協力いただきたいのは事前に配

布しました新会員候補者情報記入シートです。 

直ぐに新会員候補が浮かばない方もいらっしゃ

ると思いますので、１月中にはご記入の上、提出を

お願い致します。取引先の方やお知り合いの方な

ど皆様方の周りにはさまざまな方が入らっしゃる

はずですので、必ず各会員 1 名のご紹介をお願い

致します。 

幹事報告 

１）例会変更のお知らせ 

御殿場…12/26(木)は特別休会 

沼津柿田川…12/18(水)は 12/22(日)に例会変更 

沼津西…12/19(木)は夜間例会 

２）12/8(日) 千本をよくする会 千本清掃 

３）2024 年 12 月の R レート 1 ドル＝150 円 

５）2/16(土) 静岡第 2 グループ IM のご案内 

⇒出欠確認票を至急提出 

６）甲府地区大会記念品を参加者へ配布 
 

年次総会開催 

11 月第 1 例会時、大村指名委員⾧から次年度理事

候補者及び次々年度会⾧候補者の発表がありまし

たが、その後新たに立候補される方はありません

でした。よって、細則第 3 条第 4 節第 3 項により

次の方の当選が確定した旨を宣言します。 

【次年度理事】 

山口 和一君・吉野 聖一君・細澤 哲哉君 

實石 学 君・大村 愛美君・峯村祐紀子君 

渡邊洋二郎君・山本 洋祐君・塚本 和弘君 

大友 保志君・渡邉 真司君 

【次々年度会⾧】 

渡邊洋二郎君 
 

スマイルボックス 

峯村会⾧…本日は年次総会です。滞りなく進行で

きますようにご協力お願いします。 

向坂君…8 日(日)千本清掃に出席下さい。宜しくお

願い致します。 

吉野君…1 先月お誕生日のお祝いをいただきまし

たが、晴れて今月の 4 日に 1 歳増えました。あり

がとうございます。 

細澤君（F テーブル）…テーブル会の残金です。渡

邊洋二郎君には大変ご迷惑をおかけ致しました。 

大村君…4RC ゴルフコンペは沼津北 RC に続いて

2 位でした。来年は沼津が幹事クラブです。多くの

メンバーの参加をお願いします。 

村上君…来年は 2025 年ですね。数学の小ネタです

が、かけ算の九九の表に出てくる 81 個の数字をす

べて足し合わせると、ちょうどぴったり 2025 にな

ります。 

大熊君…妻への誕生日プレゼント有難うございま

す。 


